



Pressemitteilung

München, 17. März 2016

time-out

Fotografien von Masha Mollenhauer

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage:	Do 7. April 2016 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung:	8. bis 10. April 2016
Öffnungszeiten:	Fr 19-22, Sa 18-22 Uhr, So 14-18 Uhr

„**time-out**“ heißt für die Abiturientin **Masha Mollenhauer**, den Alltag auf Reisen hinter sich lassen, mit Freunden die Nacht durchfeiern, Ruhe in der Natur finden und Kunstprojekte neben der Schulroutine realisieren.

Masha Mollenhauer fotografiert Portraits, Landschaften und Architektur, versenkt sich in Linien, die den Raum teilen oder sich im Nebel auflösen, betrachtet ihre Freunde, ohne zu stören, lässt Raum. Im Foto steht die Zeit immer still, Masha Mollenhauer sucht dieses Gefühl schon bei der Auswahl ihrer Motive. Mehr als die Geschichte zum Bild, interessiert sie die grafische Form und deren Wirkung.

Für die Serie "primitiv" platziert und fotografiert Masha Mollenhauer eine lebende Skulptur, die vor Ort entsteht. Auf der Vernissage können die Besucher*innen diese Aktion miterleben und sogar Teil von ihr werden.

Die Ausstellung „**time-out**“ ist vom **8. bis 10. April** in der **Färberei**, Kreisjugendring München-Stadt, zu sehen. Die **Vernissage** ist am **7. April ab 19 Uhr** mit **Livemusik von Cosma Joy** und der **Performance „primitiv“**.

Pressekontakt:
Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt